CARL ROYER

Femme de Vikings

Épisode 6

by La Musardine

Seconde moitié du IXe siècle, quelque part dans le comté de York. Terrifiés, bourgeois et paysans se terrent dans leurs villages : partout dans la campagne, débarqués sur le littoral comme chaque printemps, les Danois rôdent, pillent et violent. Emportée par la tourmente, Nora, jeune saxonne encore vierge, découvre le sexe et ses plaisirs face à l’ennemi juré. Les Vikings sont brutaux, insensibles, sans pitié. Pourtant, ils éveillent en elle des fantasmes dont elle n’avait pas soupçonné l’existence. Jusqu’où une paysanne retournée par le stupre peut-elle aller pour assouvir ses pulsions ? La loyauté, l’honneur, la raison… Ces mots ont-ils encore du sens face à l’appel du sexe ?

Épisode 6. Où les coupables payent leurs péchés au prix fort. Mais la débauche sexuelle est-elle une faute ?

À Nora, la vraie.

Denisc

6.

À l’arrivée j’étais un clochard, une brute hirsute sans plus rien d’humain, sale épuisé transi par le vent des plaines. Nora elle comatait à l’arrière-train, elle était pas bien fraîche non plus ; en somme on faisait peine à voir. Y avait guère qu’Eoweg, l’increvable Eoweg pour rehausser un peu l’honneur de notre attelage. Oui, à vrai dire c’est lui l’Espagnol qui nous sauva tous les deux, il nous fit passer la grand-porte et l’entrée du marché, et puis encore les accès au palais, c’est lui presque qui présenta nos noms aux gardes, qui se fit caution de ma respectabilité, sans lui on nous aurait tout refusé c’était certain, on nous aurait laissé crever dehors. Mais un cheval pareil ça forçait le respect, alors ils ont dit oui malgré nos apparences. Ils attendaient de voir, une fois la barbe en moins si j’étais un voleur ou un mendiant, ou bien un honnête homme comme j’avais assuré. Lorsque enfin j’eus tout rasé et tout bien expliqué, plusieurs fois, avec détails, on jugea qu’elle était crédible mon histoire. On se mit à regarder Nora d’un autre œil. Pas bon pour elle. Bientôt je fus le héros d’un peuple alors que j’avais l’air de rien, j’étais juste Denisc avec sa prisonnière. Sauf que c’était la reine viking que j’avais après moi, et ça, ça changeait tout. On me servit soudain double ration de soupe, puis on m’habilla de mailles nouvelles. J’étais vêtu pour l’hiver. C’est ainsi paré qu’on m’introduisit chez le roi, un matin. On était à Winchester depuis deux jours.

Pour nous qui avions subitement vu notre monde restreint à la minuscule salle des gardes, où qu’on avait dormi, où qu’on avait subi les interrogatoires pendant quarante-huit heures, le palais d’Ælfred nous sembla l’univers entier tellement il était vaste. Je savais pas où donner de la tête, j’ai suivi béatement les soldats jusqu’à ce vieillard très engoncé de fourrures qui m’attendait paisible, sur son trône. Du blanc partout, au menton et sur le crâne. Il était blanc le vieux, vraiment, pas gris mais blanc, frisé derrière les oreilles. Et des fripures sous les yeux. Un vieillard quoi, avec tout de même un regard profond, sombre mais intense, un regard plus jeune que son propriétaire, y avait pas de doute là-dessus. C’était le roi Ælfred que j’avais en face, et c’était la première fois que je le voyais en vrai. J’ai salué bien bas, malgré son âge il en imposait davantage que sur les pièces de monnaie… Ensuite j’ai attendu qu’on m’interroge. J’y étais pas habitué moi aux mondanités ; j’étais pas à mon aise.

J’ai finalement eu qu’à répéter ce que j’avais déjà dit cent fois, à propos de mon aventure.

« … Et alors donc je me suis enfui, que j’ai conclu après tous les détails, la caserne de Loidis je pouvais plus y retourner elle était en cendres, j’ai décidé plutôt de capturer la reine, que voici et qui m’a fait tant de misères, pour la mener à Winchester. Sauf votre respect, j’ai pensé qu’elle serait un sacré bon Dieu d’avantage, comme otage ! »

Ça a fait rire jusqu’aux conseillers du roi. Nora derrière elle disait rien, pour un peu on l’aurait cru muette. Elle regardait Ælfred sans paraître affectée ; elle avait l’air étonné, pas plus. Peut-être bien qu’elle s’en fichait, de mourir ?

On me fit le plein de compliments sur mon courage et sur mon honneur. Comme je les entendais parler de moi, à la troisième personne, j’y ai cru presque que j’étais Alexandre ou bien César, que j’avais dompté la barbarie moi aussi, à ma manière. Ils avaient l’air sûr d’eux les conseillers, y avait pas de raison d’en douter. Enfin je fus récompensé, parce que les soldats tels que moi on les chérissait, on en aurait bien voulu plus – c’est en tout cas ce qu’on m’a dit, avec un sérieux pas possible.

« Je te fais capitaine, brave Denisc, m’a annoncé le roi. Tu tiendras la prison de la cité en attendant qu’on t’envoie au combat. Quant à la jeune putain… » La jeune putain c’était Nora, sur qui soudain tous les regards furent plantés ; dans ses cuirs nobles et ses larges chaînes elle semblait bien démunie, et pourtant elle ne baissait pas les yeux devant ses juges. Moi j’aurais pas tenu dix secondes si Ælfred m’avait fixé comme ça, durement, mais la princesse, elle, gardait le menton haut, elle restait fière. Ça n’empêcha pas mon roi de trancher. « Elle la traîtresse, tu l’emmèneras aux geôles où tu l’interrogeras. Je veux tout savoir des plans du maître Danois, de ses citadelles et de ses armées. Ce qu’il faut pour cela c’est à toi d’en décider : ne lui épargne rien si elle parle à la fin. » Puis il balaya l’air de sa main, pas méchamment mais fermement, l’air de dire que c’était fini, qu’on pouvait disposer.

À mesure que je comprenais les mots d’Ælfred je sentis tout le poids du changement et de la surprise m’écraser les épaules. Stupidement j’ai bafouillé, des remerciements pas compréhensibles, et alors j’ai lorgné vers Nora, encore, qu’avait pas bougé d’un pouce. Mais cette fois soudain je n’étais plus seulement Denisc, j’étais aussi capitaine du Wessex, puis gardien des prisons avec ça ; j’étais son geôlier à la garce, et ça changeait absolument tout. Je ne sais pas si c’est un hasard mais à ce moment précis, je fus piqué à l’anus par une douleur vive, électrique ; c’étaient les affres de Halfdan qui me revenaient au corps, toujours pas remis des assauts, et ainsi parcouru par ces sentiments si différents, l’hébétude, la fierté et la douleur, je pris conscience de l’énorme pouvoir qu’on me confiait alors. Le pouvoir de nous venger, moi et mes camarades. Malgré la peine encore lourde je me surpris à sourire, pas de joie non, mais de satisfaction malsaine. J’avais des pulsions de violence et mon roi m’encourageait à les exécuter… J’étais un monstre, avant l’heure. Elle a dû le sentir Nora, que le vent tournait pour elle, parce que dans mon regard elle vit la raison de se mettre en colère ; jusqu’alors si calme elle explosa en rougeoyances de pourpre. Elle sortit soudain de ses gonds.

« Chiens ! qu’elle gueula au milieu de ses fers, je suis une reine, vous paierez tout ça ! Tout le Danelaw marchera sur vos terres pour nettoyer mon sang ! Tous vous mourrez alors, tous ! »

Ç’avait été plutôt silencieux jusqu’ici, pas d’effusions de voix même pendant qu’on me couvrait de gloire, alors le spectacle de la catin en furie ça détonna sévèrement près du trône ; le roi et ses acolytes, déjà replongés dans leurs discussions, durent revenir à nos poires, et Dieu sait que ça leur fit pas plaisir, ça non ! à leurs yeux furieux je compris qu’elle les dérangeait Nora, avec ses imprécations et ses roulements d’épaules. Peut-être même qu’elle leur faisait peur ? Elle remuait comme une truite sur la berge, elle frétillait au point d’exploser ses chaînes, presque. C’était un sacré boucan. « On vous brûlera, moi et Halfdan. On vous coupera les couilles et ensuite on vous brûlera, c’est juré ! » Elle vociférait par-dessus les cris d’orfraie, on s’entendait plus près du trône.

Il a bien fallu qu’on évacue. « Emmenez-la ! Emmenez-la ! » ont crié les conseillers. J’ai obéi ; j’étais déjà hors du temps, je savourais par avance mes interrogatoires, alors je l’ai emmenée la princesse, droit dans les geôles. Elle a plus fermé sa gueule du trajet. Assourdissante Nora.

***

Rien que Doan émasculé ça méritait que j’y aille pas de main morte. À cela on pouvait ajouter tous les autres trucidés et puis moi réduit en esclavage, humilié, violé. Ça faisait lourd comme griefs. En arrivant à la prison on m’a flanqué trois gardes, des tôliers là depuis des lustres pour m’épauler dans mes fonctions. Pour la visite des lieux je savais que j’aurais du temps plus tard, alors j’ai ordonné qu’on libère un cachot pour s’occuper séant de Nora. Je connaissais pas encore leurs noms à mes hommes que je les mettais déjà à la tâche ! « Et vous me bâillonnerez celle-là, avant qu’elle nous épuise ! », j’ai ajouté sur un ton exagérément sérieux. Ça avait quelque chose de terriblement gênant de débarquer comme ça, comme une fleur, de prendre la tête de types deux fois plus vieux que moi… À vrai dire eux-mêmes semblaient rien y comprendre, pendant les minutes qui avaient suivi mon débarquement ils avaient fait que me regarder bêtement, sans savoir trop quoi faire. Une fois Nora réduite aux marmonnements étouffés ce fut pire encore, à présent presque en silence on sentait, épaisse, toute la lourdeur, toute la gêne de l’atmosphère… J’ai demandé qu’on presse le pas ; je voulais en finir. Bientôt on a passé un premier sous-sol, puis on s’est retrouvés dans une petite pièce carrée, de pierre, sans fenêtres. Ici les murs étaient nus, ils suintaient l’humidité ; l’air aussi y était lourd mais c’était pas la gêne cette fois, c’était l’endroit. Pour seul mobilier on avait disposé un coffre de bois en travers de la pièce, assez haut et large il m’arrivait à mi-cuisses. On devait s’en servir comme d’une table, mais à mon avis davantage pour y torturer que pour y manger car d’épais anneaux de fer mêlés de chaînes au moins aussi larges surgissaient du chêne en tous sens. J’avais là un donjon réduit à son strict nécessaire, et néanmoins ce dont j’avais besoin je l’avais largement. Elle me fit sourire, la vision de cette pièce ; je crois qu’à travers son bâillon Nora, elle, ne souriait pas. Grisé soudain j’ai pris une grande bouffée d’air, comme avant de plonger dans la souffrance.

On pouvait commencer.

J’ai fait signe aux gars d’approcher. « Aidez-moi à l’installer. Sur le ventre, cul et bouche bien en évidence. Et qu’on lui lie les membres : la salope est fougueuse, s’agit de la mater. »

Je crois qu’ils devaient pas voir beaucoup de femmes, dans leurs geôles ; c’est presque à reculons qu’ils m’aidèrent à attacher la prisonnière. On l’allongea comme j’avais dit, et ses poignets enchaînés le long du coffre entraînèrent son buste qui bascula en avant. Sa tête pendait dans le vide. De l’autre côté, je pris soin de relever la robe de Nora le long de ses cuisses, pour lui permettre d’écarter les jambes de part et d’autre du meuble. Je le vis bien, comme je dégageais les pans de tissu noircis par la terre et la poussière du voyage, que cette peau blanche mise à nu les intriguait, mes gaillards… Dans l’instant je les sentis penauds, crispés… Les malheureux ! Ils étaient loin d’avoir tout vu ! Ma belle petite princesse continuait de grogner, mais on n’entendait rien à son charabia. Je décidai tout de même qu’il était temps de lui libérer la bouche.

« Allons ! que j’ai lancé comme entrée en matière, t’as des choses à nous dire, mignonne ! Puis des choses à avouer aussi, d’autres encore à regretter… Bref, y a du pain sur la planche ! » En pavoisant je m’étais placé en face d’elle, et alors d’une main ferme je lui avais saisi la tignasse pour lui relever la tête ; ainsi de longues secondes je la toisai, narquois, mes yeux plantés dans les siens. Je lui trouvai le regard un peu vitreux, mais je crois que son bâillon l’étouffait et la faisait pleurer de fait. Entre mes doigts ses cheveux étaient gras, aussi ; il était clair que les drogues et notre chevauchée lui avaient bien remué les sens. Pour autant elle était toujours belle la princesse, puis il restait de la colère dans ses traits, je le voyais bien. Même au fond du cachot elle demeurait guerrière, et en cela elle maintenait ma haine intacte, je n’avais aucune peine à me rappeler ce que j’avais subi quand je fixais ces yeux-là… « On va commencer doucement, j’ai promis. Tu vas voir que je sais ménager mon endurance… »

À ce moment précis je dois dire que j’avais oublié jusqu’à la présence de mes trois acolytes, qui eux nous observaient sans rien dire, les bras ballants, aux coins de la pièce. Fort donc de mon rang, tout nouveau, de capitaine ainsi que de ma soif de justice j’ai pas hésité un instant : au nez de Nora j’ai attrapé mon entrejambe pour en libérer ma queue, relâchant mes braies aux genoux. Pas fou cependant j’ai saisi ma dague au passage, dague que j’ai imprimée dans l’instant contre le cou de ma prisonnière. Elle a tressailli au contact du métal gelé ; la bougresse craignait la mort. C’était bon à savoir.

« Si tu mords, je t’égorge », j’ai simplement averti, et alors je lui rendis l’usage de sa bouche d’un geste ferme. D’abord elle prit une grande bouffée d’oxygène, elle semblait revivre après un long coma. Plus de cris, plus de grognements, seulement son souffle saccadé contre mes jambes. Moi je la tenais toujours pas les cheveux, puis de l’autre main je menaçais sa vie. Elle n’avait pas vraiment le choix, pour la suite, et elle l’avait bien compris. J’agitais comme ça mon mandrin tout près d’elle, à deux ou trois reprises, il était semi-mou. Au quatrième passage elle l’attrapa au vol, docile, droit dans la langue. Ça m’arracha un soupir des profondeurs ; c’est que j’y étais plus habitué, à ces abstinences de plusieurs jours ! Le couteau je le gardai là où il était, par précaution, mais au vrai je savais qu’elle finirait par me rejoindre Nora, par céder au désir. Elle y était trop accoutumée pour se débiner, même aux fers dans sa geôle… Comme mon gland était arrosé désormais, parcouru par les lèvres pulpeuses de ma belle, je me surpris à relâcher mon corps, doucement. Elle me suçait comme elle savait le faire, comme une reine ; j’étais à peu près certain que la situation l’excitait, malgré tout le reste.

« C’est très bien, réussis-je à articuler par-dessus les décharges de plaisir qu’on m’envoyait à l’entrejambe. Mange mon dard, goûte-le… » Elle me répondit par un hochement de tête, son menton délicat caressait la lame aiguisée qui la tenait en joue mais ça ne faisait rien, elle y allait en rythme quand même, elle ne savait que dévorer les queues la Danoise. Elle ne connaissait pas la demi-mesure, quand il s’agissait de baiser. C’était ça qui me plaisait autant chez elle. Pour ce qui est de la demi-mesure d’ailleurs, moi non plus je fus plus très long à céder : sous la succion et le regard espiègle de Nora ma queue se raidit bientôt, lourde et tendue dans la bouche de la salope. Je râlai encore, fier de mon coup. « Et alors ? que je lançai à mes camarades, vous n’avez jamais vu de putain de votre vie ? Ça vous éveille pas un peu les envies, ce spectacle ? »

C’était que rhétorique, j’imaginais bien qu’ils étaient fous de désir les salauds, aux premières loges de la fellation la plus folle à laquelle ils avaient dû assister. Pourtant ils se taisaient toujours, ils étaient livides, tordus sur leurs jambes pour dissimuler les érections naissantes. Ælf tout de même, le plus petit et le plus gras des trois, se décida à me répondre. Il bégayait le pauvre.

« C’est que, c-c-capitaine, eh bien… C’est qu’on serait pas censés lui p-p-poser des questions, à la p-petite ?

– Des questions ? j’ai ri en appuyant un peu plus fort sur le crâne de ma suceuse. Mais j’en pose des questions, en ce moment même ! Et m’est avis qu’elle finira par céder à ce rythme, croyez-moi. Alors venez, venez l’interroger vous aussi ! »

En appui à mes encouragements j’ai soudain relâché les cheveux de Nora pour me plier en deux, et alors j’ai attrapé sa robe, je l’ai tirée vers moi de sorte que la laine a glissé jusqu’à son ventre. Ses fesses rebondies nous sont apparues à l’air libre ; on y était. D’abord ils avaient vu ses cuisses, maintenant je leur offrais le reste. Comme elle se sentait dénudée la princesse elle a frémi de tout son long, mais à aucun moment elle n’a cessé de me téter. Même lorsque j’ai ordonné à mes gars de passer à l’action elle a continué son office, consciencieuse.

« Allez ! Je veux plus rien entendre, bougez-vous ! » Ils attendaient plus que ça à ce stade, Ælf et les autres, bouches bées qu’ils étaient depuis que j’avais dévoilé le cul de ma salope. L’un après l’autre ils se sont lancés, timidement au départ mais avec entrain, et bien vite elle eut trois affamés au train Nora, pendant que je m’occupais d’elle à l’avant. Ælf, plus courageux que ses amis tôliers, y alla franchement de sa langue entre les pêches de la belle ; de part et d’autre Wilfried et Manweg lui caressaient les cuisses, puis le dos aussi, en devisant sur la fermeté de cette peau blanche comme le lait. « C’est qu’elle en veut, la traînée ! » qu’ils chuchotaient à peine, « regarde, t’as déjà vu ça avant, toi, une prisonnière aussi chaude ? ». Non, ils n’avaient jamais vu ça avant, et moi non plus d’ailleurs. D’où j’étais j’avais pas les détails mais le petit gros léchait comme un forcené, il devait lui bouffer le clitoris et l’anus à Nora, et ce traitement ça la faisait gémir, elle se trémoussait même et me pompait de plus belle ! Pour un peu j’aurais cru qu’elle cherchait à me traire, à tirer tout mon jus le plus vite possible ! La main d’Ælf également avait disparu dans l’ombre du coffre, j’aurais parié que ses doigts traînaient déjà du côté du vagin, à en croire le frisson qui parcourut à nouveau l’échine de notre prisonnière. Ils étaient comme fous mes hommes, accrochés à ce cul indécent.

« Ça te plaît, d’exciter les geôliers ? j’ai demandé à Nora, pour l’exciter un peu plus encore. On dirait des animaux, attends voir qu’ils t’embrochent ! Peut-être bien qu’ils sont puceaux et que tu seras leur premier dévidoir ? » Malgré les protestations amusées des soldats mes provocations firent que remonter d’un cran la chaleur de la pièce, les sexes avaient jailli des braies et bandaient dur, pour le moment les grosses paluches des affamés suffisaient à calmer leurs ardeurs mais ça durerait pas, c’était certain, bientôt il leur faudrait ce con et ils le prendraient, quoi qu’il arrive ! De mon côté j’en étais venu à baiser littéralement la bouche de la princesse, couteau sous le menton et main droite derrière le crâne je m’y prenais comme si j’avais eu un trou en face, à ramoner sévèrement. Nora encaissait ce traitement en experte, elle gargouillait des phrases tronquées et s’étouffait régulièrement, relâchant sur ma queue des quantités de bave phénoménales, épaisses et mousseuses. J’avais entendu dire que la vengeance procurait du plaisir : c’était tout vérifié ce coup-là !

Ælf s’agitait de plus en plus dans son coin ; il avait planté son nez dans l’anus de la Danoise et lui suçait la fève, puis cette fois c’était clair il avait quatre doigts bien enfoncés dans le con, qui allaient et venaient en raclant bruyamment les parois – du bruit des aspirations détrempées, soutenu par les manifestations de joie de la belle. Entre deux assauts le petit gros relevait la tête pour lancer des horreurs. « Elle est t-t-trempée, les gars ! qu’il constatait, plein d’enthousiasme. Bordel, elle a p-pas le choix mais elle mouille comme si elle c-c-crevait d’envie de recevoir nos queues !

– Mais elle en crève, Ælf ! j’ai répondu avec assurance. Celle-là c’est la reine des putains, elle tuerait pour qu’on la baise, là maintenant, et c’est bien ce qu’on va faire. Hein, salope, que tu nous veux en toi ? Dis-le !

Ça faisait de longues minutes que j’avais pas quitté sa gorge ; elle a manqué vomir quand j’en suis sorti, soudainement, la forçant à relever la tête. La lueur d’arrogance dans ses yeux était là, toujours, mais y avait aussi de la folie au fond, et ça c’était nouveau.

– Oui !… Oui ! elle a déliré sans hésiter. Vos quatre joncs je les veux, je les veux en même temps dans mes trous ! Mais… han ! faudra… trouver autre chose, Denisc, pour me faire parler… Je jouis de tes traitements, rien me pousse à céder !

– Détrompe-toi, traînée ! Quand toute la prison aura vidé son jus dans ton corps tu réviseras tes positions. Après des heures sans dormir, à encaisser les verges tu riras moins, tu sentiras plus rien, ce plaisir dont tu parles il sera devenu un enfer, crois-moi ! Et alors je les aurai mes aveux ! »

J’étais fier de ma tirade, je voulais qu’elle comprenne que c’était moi le tôlier désormais, moi qui fixais les règles. Comme je lui giflais le visage avec ma queue bandée je me suis encore penché vers elle, j’ai chuchoté ma sentence avec délectation :

« Tu te souviens du supplice que ton bel Halfdan m’a fait subir ? Cette verge qui m’a blessé le fondement ? Tu vas vivre bien pire, j’en fais le serment…

Une personne équilibrée aurait probablement tressailli à ces mots, en imaginant toute la peine qui lui restait à vivre. Pas Nora. Nora je l’ai dit, était parfaitement folle. Ça la fit exploser d’un rire narquois ma menace, elle était enchaînée et elle pavoisait encore !

– Le supplice ? qu’elle a gueulé en démence – elle chuchotait pas du tout elle. Mais de quel supplice tu parles, petit Saxon ? Quand mon homme t’enculait tu gémissais comme une femelle, tu faisais mine de pas comprendre, de t’évanouir mais tu bandais dur, on l’a tous vu ! Ça trompe pas ces choses-là, mon tout petit Denisc ! T’es fait pour encaisser les queues !

– Assez ! Ferme-la, sorcière ! » J’y ai envoyé une mandale sans même réfléchir, par réflexe ; ça a claqué sèchement dans la petite geôle humide. C’est que j’étais sorti de mes gonds. Elle mentait bien sûr, elle racontait d’affreux bobards, mais enfin elle niait ma souffrance et elle m’atteignait dans ma virilité, et en public encore ! Moi, apprécier les horreurs du Danois ? Comme insulte on pouvait pas mieux faire ! Moi qu’avais saigné, qu’avais prié pour que tout termine vite… Oui je m’étais envolé, oui j’avais perdu à moitié connaissance sous les coups, mais du plaisir ! Non, je ne pouvais pas… Non ! Elle se jouait de moi la putain, elle essayait de me retourner la tête ! Avec les secondes ma fureur a continué de grandir, l’autre elle ricanait sous ma verge, c’en était insupportable. J’ai finalement tout lâché, son visage et ma lame. Fallait y aller plus fort.

« Tu vas voir ce que c’est qu’être prise de force, garce ! », j’ai annoncé en faisant le tour du coffre, puis comme les gars réagissaient pas je les ai gentiment écartés. « Occupez-vous de sa bouche. Bourrez-lui la gorge, inondez-lui le visage, faites ce que vous voulez ! » Ils ont détalé à l’avant du meuble, trop heureux de retrouver un fondement à visiter. Moi j’ai découvert un cul trempé de bave, puis une vulve gonflée comme jamais, probablement excitée par le traitement d’Ælf. Bien décidé à violer ma prisonnière j’ai enjambé son corps, j’ai empoigné ses cuisses pour me caler entre ses fesses. Il était dilaté son petit trou, c’était comme s’il attendait son sort avec résignation, soucieux de limiter la casse en s’ouvrant de lui-même. Il m’en fallait pas plus, sans ménagement j’ai dirigé mon mandrin déjà lubrifié contre son œillet, mes mains elles tenaient maintenant fermement ses miches écartées, rouges de mes doigts. Pendant un instant l’entrée m’a résisté, mon gland butait sur cet orifice manifestement trop mince pour mon calibre. Ça me faisait pas peur : j’ai appuyé un peu plus fort et, comme d’habitude, le cul a fini par céder ; d’un coup sec je me suis retrouvé au fond de Nora. Elle a évidemment gémi, les trois bites qui s’agitaient autour d’elle et lui cherchaient la bouche l’empêchaient d’être claire mais je crois bien qu’elle a supplié que j’aille doucement, que je fasse attention. Alors, j’ai entamé les va-et-vient, rapides et violents, à l’intérieur de son anus. Dès les premiers assauts je me suis senti à l’étroit, comprimé par des parois martyrisées, et pourtant j’ai pas ralenti, au contraire j’y suis allé en bête sauvage, si j’avais pu lui transpercer le cul je l’aurais fait sans hésiter. J’y suis allé comme Halfdan, intéressé par mon seul plaisir, et la salope attachée au coffre elle n’avait d’autre choix que me subir, moi et les queues des camarades.

« Regardez comme elle geint ! a explosé Manweg, silencieux jusqu’ici. On dirait bien qu’elle souffre, mais elle arrête pas de sucer pour autant ! Ils l’ont bien dressée, chez les barbares ! »

Et il avait raison. Elle hurlait entre ses dents Nora, de souffrance beaucoup mais de plaisir un peu, en tout cas je le croyais, et malgré tout elle jouait avec sa langue, elle polissait les verges qu’on lui présentait sous le nez ; le grand Manweg et Wilfried lui avaient fourré leurs queues en même temps dans la bouche, et elle se déboîtait la mâchoire pour satisfaire ses amants. Cette fois c’était au tour d’Ælf d’attendre son tour, juste derrière ses amis il s’astiquait le manche en regardant le joli visage de la princesse, roué de coups de queue et humide de bave. Loin d’être passif il participait à la fête en insultant la prisonnière, en lui rappelant sans cesse à quel point elle était chienne et soumise.

« Quatre verges et tu c-c-continues à encaisser ! qu’il s’étonnait, même les sacs à sperme du b-bordel en font pas autant ! C’est tout le Danelaw qui t’a souillée, pour te d-d-dépraver jusqu’à jouir de ton viol ? » Elle pouvait pas répondre, elle frissonnait sous les injures. Moi je la fouillais sans compter mes forces ni le temps qui passait, son cul parfois m’enserrait un peu plus fermement la verge, peut-être sous l’effet du plaisir ? Toujours est-il que jamais encore je n’avais baisé à ce point d’égoïsme, sans même faire attention aux sensations de ma partenaire. Je savais qu’après ça il lui faudrait des jours pour se remettre, pour à nouveau marcher droit, mais cette idée de puissance sans limites m’encourageait à redoubler d’efforts, à insister davantage pour qu’elle ne l’oublie pas, cette séance insensée de torture. On riait en bourrant notre pute. On riait de devenir des monstres ; c’était notre victoire à nous sur l’ennemi, bien maigre consolation pour les affres endurées depuis dix ans.

J’avais toujours éprouvé de la peine à tenir mon endurance quand je besognais les femmes serrées, les vierges éternelles en quelque sorte. Celles-là avaient toujours raison de moi, toujours plus rapidement que les autres. C’était humain, en somme – masculin plutôt. Nora elle n’avait rien d’une vierge, ça vous l’avez bien compris, mais en cet instant son anus, qui m’aspirait et me gardait en lui comme le font ces vagins encore adolescents, cet anus donc me travaillait de près, il était plus fort que moi, surtout que par-dessus comme excitations j’avais le cul et les cuisses de ma belle, blanches et fermes, et cette cambrure du dos sur le coffre, qui me rendait fou ! Ç’aurait été difficile de tenir plus longtemps, déjà les nerfs de mon gland m’envoyaient toutes sortes de signaux qui tous disaient la même chose : j’allais me répandre sous peu, c’était trop ; j’atteignais les sommets du plaisir. Alors quand j’ai senti la chose se faire, très vite j’ai décidé la meilleure manière de souiller la Danoise, la plus sale. D’un coup de bassin j’ai sorti ma verge de son réceptacle, ça a même juté de suintements étouffés comme je libérais un anus béant, totalement ouvert par mes ardeurs. Nora en a lâché un cri de joie, mêlé d’excitation et de soulagement. Moi au bord de la jouissance j’ai titubé maladroitement, j’ai basculé du coffre pour me précipiter en avant, sexe en main. Dans mon élan j’ai bousculé un peu mes hommes, et aussitôt j’ai saisi les longs cheveux de notre prisonnière pour lui présenter ma queue, droit dans le visage. Quelques caresses ont suffi pour que je dégorge ; j’ai fermé les yeux comme les spasmes animaient déjà tout mon corps.

« Prends ça, chienne ! j’ai sifflé en gueulant. Reçois ce qui te revient ! » Je tremblais de joie bestiale, à cinq ou six reprises mon champignon a tressailli, lâchant de longues giclures blanches sur le nez, les joues et le menton de Nora. J’ai râlé comme un goret pendant de longues secondes, mon regard encore dans le noir, et bientôt à mes côtés ce fut également l’explosion, en cris tout aussi virils que les miens. Ælf et Manweg avaient pas supporté la vision de mon abandon, à leur tour ils arrosaient la belle de leur jus, épais sur le front et les yeux. Quand je rouvris les miens je la découvris défigurée Nora, luisante et visqueuse tout partout ! Elle respirait difficilement, elle faisait des bulles de sperme sans s’en rendre compte, elle devait plus y voir grand-chose avec la couche qu’on lui avait collée… Quant à moi j’étais bien, dans l’instant vraiment je me sentais aux anges, vidé et apaisé, j’avais envie de me laisser aller, de m’oublier totalement dans cette petite geôle dégueulasse. C’est presque naturellement, à vrai dire, sans trop y penser que soudain, je me suis relâché pour de bon ; une chaleur vive a irradié mon bas-ventre, m’arrachant un ultime frisson. Une dernière fois, ma queue s’est dressée dans le vide. Tous les quatre, les soldats, on a senti en même temps l’air tout à coup chargé de sel.

« Eh ! Regardez voir, il lui pisse dessus, eh ! » Les trois gaillards sont restés bouches bées, incrédules. Le long filet d’urine partait de mon urètre et s’écrasait en bruyantes éclaboussures contre la bouche de Nora, à présent déchaînée pour tenter d’échapper à son sort. Sans moyen de se protéger bien sûr elle luttait pour rien, pour l’honneur. Ma pisse lui dégoulinait jusque dans le cou, pour couler ensuite le long du coffre en direction du sol ; en quelques instants, ça se mit à empester dans la pièce. Amusés après le choc les gars aussi voulurent participer, et alors ce furent trois jets de plus qui s’abattirent sur la prisonnière. Elle était défigurée, elle couinait en pinçant ostensiblement les lèvres ; j’étais allé au bout de mon humiliation. J’étais même allé plus loin que prévu, et je fus d’ailleurs surpris de rebander un peu, sur la fin, au spectacle de la souillon arrosée comme elle le méritait. Lorsqu’on eut tous les quatre vidé nos vessies, un long silence interrompit nos rires. Même Nora mouftait plus. Elle paraissait sonnée.

« Bon, ça suffit pour moi, j’ai finalement annoncé en rangeant mon bazar. Mais vous autres, restez ici ! Reprenez vos forces, relayez-vous, organisez des rondes si ça vous chante, je veux que vous la baisiez la prisonnière, aussi fort que je l’ai fait. Et surtout, ne ménagez pas vos forces ! »

Je fus accueilli par de grands sourires et des hochements de tête enthousiastes ; c’était probablement le plus bel ordre qu’ils pouvaient recevoir, mes gaillards ! Moi épuisé par la baise et les émotions du jour je décidai de remonter dans les étages, me reposer un peu. La princesse était entre de bonnes mains, y avait aucun doute là-dessus ; j’ai tourné les talons sans craintes.

« Nora, que j’ai salué d’un air mesquin en m’inclinant, je te souhaite une… bonne journée, si on peut dire. On se reverra vite…

Couverte de semence et d’urine elle me vit pas clairement la garce, mais elle trouva quand même le moyen de redresser le menton, comme pour me prouver qu’elle était toujours là, et toujours aussi forte.

– Souille-moi autant que tu le voudras, petit Denisc, tu paieras tout à la fin… Halfdan marchera sur vous, jamais il me laissera croupir ici ! En m’emportant tu as signé la fin de ton pauvre royaume, ça n’est plus qu’une question de temps maintenant… »

Elle riait encore, malgré la douleur et la honte. Pendant un instant, avant de quitter la geôle j’ai pensé lui répondre, lui envoyer une dernière réplique, une bien sentie. « Halfdan t’a certainement déjà oublié », que j’ai voulu cracher. « Tu vas mourir ici, épuisée de la baise… » Mais enfin j’ai rien dit, j’ai passé le pas de la porte en silence, j’ai ravalé ma frustration. J’estimais qu’elle en avait eu assez, du moins pour le moment. Puis j’étais loin d’être sûr de moi, fallait admettre. Oublier Nora, franchement ? Ça semblait impossible.

***

Le lendemain donna raison à ma prisonnière, comme je le redoutais : son Halfdan il l’avait dans la peau, c’était clair qu’il avait pas l’intention de renoncer à elle. Trois jours avaient suffi pour qu’on repère les premiers signes d’agitation le long de la frontière. Au compte-goutte les éclaireurs revenaient à Winchester, porteurs de rapports plus terribles les uns que les autres. D’abord on signala du mouvement du côté d’York ; les conseillers s’en émurent unanimement, on renforça les patrouilles en conséquence. Et puis bien vite ce fut Lichfield, la pieuse cité qui demandait de l’aide pour repousser les armées surgies du nord. Là on s’émotionna davantage, les conseillers prirent l’affaire au sérieux, on envoya deux contingents en soutien. Enfin, au huitième jour après ma fuite, c’est de Dorchester qu’on reçut des nouvelles. La Grande Armée, l’invincible armada approchait, c’était officiel. Et elle était à cinquante lieues de nous. C’est ainsi qu’on décréta la panique générale, partout en ville et ailleurs dans le Wessex. Dix ans après c’était la guerre à nouveau, ouverte et sanglante. Il allait falloir payer pour Nora.

Surtout, la préparation d’un combat qu’on savait inévitable me rapprochait chaque jour un peu plus de mon affectation définitive ; c’est que j’étais capitaine à présent, et l’on attendait de moi que j’aille au combat, pas que je m’engraisse dans les entrailles d’une prison royale ! Autant dire que chaque jour, je craignais qu’on m’arrache à Nora, à cette délicieuse prisonnière que je m’acharnais à punir, pour mon plus grand plaisir. Elle savait rien elle, de ce qui se tramait dans le Danelaw, mais à chaque humiliation qu’elle subissait elle me jurait le retour de son homme, vengeur et inflexible. Elle croyait pas si bien dire ! J’avais beau la savoir dépravée je m’étonnais encore de son endurance, de sa force de caractère face aux queues qui visitaient jour et nuit sa cellule. Elle encaissait sans broncher, elle en redemandait même parfois ! L’imminence de la guerre me poussait à accélérer les choses, il me fallait chaque matin inventer une nouvelle perversion, puisque chaque matin c’était insuffisant pour épuiser ma belle. Elle regrettait rien, au contraire, elle avait que son Halfdan à la bouche. Ça paraissait sans fin cette histoire, mais je baissais pas les bras pour autant ; je devais bien ça à Mathilda.

Quand on est venu me chercher, au treizième jour, j’étais encore au « chevet » de Nora, à surveiller qu’elle se reposait pas, jamais. Le coffre aux chaînes j’avais fini par m’en lasser, désormais elle passait ses journées debout, nue, poignets liés au plafond. C’était plus simple pour les gaillards qui la visitaient. Ce matin-là je me souviens, j’avais fait embarquer les cinq clochards qui passaient leurs journées à mendier dans le coin, aux abords de la prison. Ça avait pas mal gueulé bien sûr, un scandale pas possible comme ils pensaient croupir pour longtemps dans nos sous-sols. Autant dire que quand je les ai jetés dans cette geôle, qu’ils se sont retrouvés face à ma Nora, ils en ont pas cru leurs yeux les pauvres gars ! Moi derrière avec les soldats je ricanais d’avance, je me réjouissais du regard dégoûté de la prisonnière, elle qui se doutait déjà de ce qui l’attendait…

« Elle est à vous, j’ai annoncé fièrement. Servez-vous d’elle pour toutes vos saloperies et vous serez libres. Pas avant. »

C’était déroutant comme ce métier était facile ; j’ordonnais à mes soldats de souiller Nora et ils le faisaient sans discuter, avec zèle ; tout pareil qu’avec les tôliers les clochards se firent pas prier pour m’obéir. Sans pudeur ils se jetèrent sur leur proie comme s’il s’était agi d’un bout de pain lancé par quelque bourgeois des alentours. Crispée la princesse raidit tout son corps, mais sous les mains, même décharnées, des cinq hommes lâchés à ses basques elle fut bien incapable d’empêcher son viol. « Puants ! qu’elle tenta malgré tout d’objecter, écartez-vous ! Une reine ne fraye pas avec les gens des rues ! » Ça ne porta pas. Ce fut alors une orgie des plus malsaines à laquelle on assista depuis nos postes. Les doigts aux ongles noirs couraient dans les cheveux de la prisonnière, ils lui touchaient aussi les seins et l’entrejambe, puis les sexes hideux de crasse se dégageaient des haillons qu’arboraient les pauvres hères, sûrement privés de femmes depuis des temps infinis. Certains, comme des chiens, se branlaient déjà sur les jambes de la salope, trop pressés de salir sa merveilleuse peau de pêche. Et elle geignait Nora, elle relevait le menton pour attraper l’air, les autres ils escaladaient ses formes en morts de faim, ils lui léchaient le cou, ils lui servaient leurs baisers édentés… C’était terrible de contraste, cet ange nu et ces gargouilles massées autour, on était droit dans une peinture de l’enfer ! Et encore ils cherchaient toujours l’entrée de son con les affreux, et même de son cul en même temps… Le pire était à venir !

Quand le premier de ces clochards a trouvé où fourrer son machin ça a sonné le signal du délire. Très vite un deuxième a écarté les fesses de Nora pour lui combler tous les trous, et alors elle s’est retrouvée embrochée la prisonnière, soulevée du sol par le peu de forces qui restait à ses assaillants. De là j’ai complètement déraillé, dans le vague j’ai observé cette affaire de fous, accroché à mon mur. Tout près j’avais aussi les murmures gênés, excités des soldats, Manweg en tête. « C’est répugnant, qu’il soufflait à mi-voix… Ils dorment dans la rue depuis des années, les loqueteux ! Ils vont la faire vomir, la pauvre ! » Et pourtant Dieu sait que Manweg était pas un modèle en matière d’hygiène, ça je l’avais compris dès les premiers jours ici ! Pendant les longues et pesantes minutes qu’ont duré les coïts, à peine entrecoupés des remarques salaces des gueux, Nora a subi en silence, bien davantage qu’à l’habitude. Tout du long j’ai cherché son regard, à deux ou trois reprises je l’ai saisi mais il était flou, elle se mordait les lèvres, elle spéculait dans les nuages ma belle… Je savais pas quoi en penser.

Cette attitude donc m’intriguait, je me posais des questions sur le stupre de la prisonnière. Est-ce qu’elle simulait son dégoût ? Est-ce qu’elle se retenait de jouir – cette lèvre mordue, c’était bien un indice ! – pour ne pas me faire ce plaisir ? J’étais piqué au vif, j’avais envie d’en voir davantage – puis j’étais dur dans mes braies, autant le dire, la montagne de corps en sueur que j’avais sous les yeux m’occupait tous les sens ! J’avais envie de les voir jouir les clochards, aussi, d’attendre encore le moment où elle craquerait enfin, où son voile tomberait dans la concupiscence, parce que c’était trop sale, trop malsain pour qu’elle y soit insensible, elle la pire des traînées que j’avais jamais connues ! J’avais envie de tout ça, et surtout j’étais certain que c’était possible, qu’elle allait repousser encore les limites de la folie Nora… Hélas on m’en laissa pas le temps. Au plus fort de la séance Ælf dévala les marches depuis les étages pour se jeter dans la cellule, à mon cou. Il paraissait terrifié.

« C-c-capitaine ! qu’il a entamé péniblement, l’armée vous attend, c’est le g-g-grand jour ! On lève les t-troupes sur la p-p-plaine… »

Autour les gars avaient entendu, ils se sont figés avec moi. Eux aussi étaient concernés ; on embarquerait tout le monde, ç’avait été dit par le roi. Tout le monde sauf les vieux – tout le monde sauf Wilfried, en somme. Voilà donc qu’on y était ; Halfdan approchait. Fallait avouer que je m’attendais pas à le retrouver aussi tôt, et surtout pas sur un champ de batailles. Tout arrivait pourtant, quand on croisait la route de Nora ; j’aurais dû y penser, avant de l’embarquer. Mais enfin c’était trop tard, j’avais plus qu’à fermer les yeux et à tenter d’imaginer ce qui pourrait bien me tomber dessus, au-dehors. C’est ce que j’ai fait. J’ai vu que du noir.

Au milieu de la pièce, les cinq miséreux besognaient toujours la princesse. Je devais pas la revoir avant un petit bout de temps, celle-là.

***

L’avantage avec la guerre, c’est qu’elle vous entraîne si loin de la vie ordinaire que vous en oubliez les soucis quotidiens ; c’est bien sûr fort maigre comme consolation, quand on pense aux risques qui l’accompagnent – au premier rang desquels celui de mourir – mais enfin Nora elle me sortit vite de l’esprit, au moins, lorsque je fus rangé avec mes vingt mille camarades, bien engoncé dans mon armure, sur la plaine. Ils étaient probablement des milliers comme moi à se demander ce qu’ils foutaient là, à chercher vraiment une raison de se battre. À une époque pas si lointaine moi j’avais Mathilda, et quelques amis de caserne. C’était fini. Combien parmi mes compagnons avaient eux aussi perdu toute raison d’espérer ? On était vingt mille en fin de compte mais bien peu de guerriers, bien peu de patriotes prêts à tout donner pour Ælfred. Ça pèserait forcément, à la fin, au moment du grand choc…

Eh bien croyez-le ou pas, contre tout attente ces doutes, ces craintes de lâcher par couardise devant l’ennemi disparurent quand on l’eut pour de bon en face de nous, l’ennemi. On nous avait alignés sur une petite colline, dès l’aube, à cinq ou six lieues au nord de Winchester. Des heures qu’on a attendu comme ça, droits dans nos bottes, sans même savoir ce qu’on espérait. Le soleil tapait fort, c’était la fournaise dans nos mailles. Le temps s’était figé, apparemment. Et puis enfin, c’était midi passé, ils sont arrivés. D’abord on les a pas vus, c’est le sol qui s’est mis à trembler pour annoncer l’invasion, mais bientôt, du coteau d’en face a surgi une rangée de lances, à la suite desquelles autant de soldats barbares, tous entichés de cuirs et de casques à nasaux, des tronches pas possibles que ça leur faisait, d’où on était ! Avec eux allaient des musiciens, des joueurs de cors aux cent poumons, puis des chefs de guerre montés sur de larges canassons, élevés bien plutôt pour le trait que pour la charge. Sur l’horizon ils se sont étalés ainsi les Danois, leur Grande Armée elle portait bien son nom, ils étaient des milliers. Une fois leur crête atteinte ils basculèrent dans la plaine, et alors ils avancèrent en cadence, pour s’immobiliser finalement au signal de leurs capitaines. Cinq cents pieds séparaient nos deux forces, pas davantage.

Nous les Saxons on n’avait pas bougé d’un pouce devant ce beau spectacle, on se tenait en réserve, effarés par la horde qui nous faisait face. C’était bariolé de couleurs arc-en-ciel sur les boucliers ronds, les hommes allaient brisant le rang, insoumis, puis ça vociférait de cris rauques et de trompettes inaudibles… Alors comme je l’ai dit, frappés par la barbarie faite armée, tous on a oublié nos craintes, moi le premier. La mort bien sûr on y pensait toujours – et plus encore maintenant qu’on avait ces monstres sous les yeux – mais on ressentait enfin le gouffre abyssal qui nous séparait de l’ennemi. C’étaient des bêtes, des sauvages lâchés dans le siècle pour nous mettre à l’épreuve, et à leur seule vision on revoyait nos morts, je revoyais Mathilda, puis tous ces souvenirs ranimaient notre haine aussi vite qu’on l’avait oubliée ; tout à coup on se sentait Saxons, tous, et en Saxons on voulait défendre la terre. Le patriotisme il était partout désormais, il avait poussé sur nos cœurs en l’espace d’un instant. On n’avait plus d’autre choix que nous battre.

Il y eut ce long moment où rien ne se passe avant la charge, où la tension monte à chaque seconde sur le champ de bataille. Moi et tous les capitaines on était suspendus aux ordres de l’état-major, massé au centre de la troupe. Un seul geste et on répercuterait le signal de l’allant… Ce pouvait être n’importe quand. Là évidemment chacun revoyait sa propre vie, prenait conscience de l’importance du moment qui s’annonçait. Même Ælfred notre roi était là, pas en première ligne bien sûr mais il était venu, et cette seule présence nous prouvait à tous que cette fois, c’était du sérieux ; cette fois on allait se battre pour de bon, pour la dernière fois. Ça pesait lourd sur nos esprits, vous l’imaginez bien… En face c’était pas silencieux, mais enfin ça bougeait pas non plus. Les Danois aussi attendaient. Au milieu de la foule je cherchais le roi du regard, l’autre, Halfdan, mais je le trouvais pas ; trop de monde, trop de couleurs… Faudrait peut-être le tuer pour enfin le recroiser ! Ou se faire tuer par lui, au choix. Je préférais pas y penser.

Comme toujours, ça se décida sans qu’on sache bien pourquoi. Tout à coup une main se leva haut dans le ciel – celle du général Willan – et alors un cor de guerre accompagna son lent mouvement. Anesthésié par l’adrénaline j’ai pas cherché à comprendre, j’ai levé la mienne à mon tour, de main. « En avant ! » que j’ai gueulé de toutes mes forces, aussi. On a tous avancé au même rythme, arrachant des vibrations véritables à la plaine. C’était parti. C’était historique. Au son des cuivres on a martelé le sol au petit trot, puis le grand nuage de poussière d’en face nous a indiqué que les Danois aussi s’étaient décidés à bouger ; bloc contre bloc, l’affrontement se ferait dans les règles de l’honneur guerrier. Mais en attendant il y avait le champ, ces cinq cents interminables pieds qu’il fallait avaler, au risque de devenir fou avant même d’approcher l’ennemi. Entraîné par les autres moi je m’efforçais de garder la tête vide, ce qui évidemment était impossible, surtout pour celui qui lutte contre les pensées – ce qui est en soi déjà une forme de pensée. Je me souvins alors – on me l’avait souvent répété – que les gars de Halfdan n’avaient jamais été vaincus dans un combat frontal ; en dix ans, jamais. Y avait de quoi frémir, mais enfin je me consolais en me disant que jamais Halfdan n’avait poussé aussi loin dans le sud, que cette fois on jouait réellement la survie du Wessex ; que cette fois on se battrait avec nos tripes, pour la liberté – enfin, je l’espérais du moins ; c’était difficile de parler au nom de vingt mille hommes… Je savais plus très bien en fait – et c’était un peu plus flou à chaque pas –, ce que j’espérais et ce qui me consolait vraiment. À peine je le formulais que ça s’envolait dans les nuages.

On avalait les pieds, on trottait de plus en plus vite. En face aussi. On se rapprochait à chaque seconde. Bientôt je pus presque distinguer les traits des Danois, derrière leurs casques et leurs boucliers ridicules. Ça coïncida avec la dernière de mes pensées logiques. Après ça, la tempête.

Le choc fut à la hauteur de nos craintes : lourd et violent. Sur tout le front, tout à coup les milliers de corps et de lames se rencontrèrent, sourdement et métalliquement. Moi-même à l’aile gauche, encadré par les épaules de mes hommes j’ai dû lever mon pavois pour subir la charge ennemie, dans l’instant ce fut une forêt de bois qui s’opposa aux lances d’en face. Je commençais à connaître la chose, comme les autres j’ai campé mes pieds dans la terre pour maintenir la ligne, comme les autres j’ai reçu l’énergie de dix mille sauvages droit dans le buste, alors soudain mon souffle s’est coupé, mes tympans ont paru éclater ; c’était le début des combats. Du ciel les pointes de lances pleuvaient déjà pour nous cueillir, mais toujours elles disparaissaient comme les Danois reformaient leur aile, retournaient à l’assaut ; alors il fallait parer encore, dresser le buste, planter les pieds… C’était tout viking, ça : jamais ils ne perdaient l’avantage, toujours c’était eux qui donnaient le rythme, qui donnaient la charge. Après trois ou quatre tentatives l’adversaire lâchait prise, il fuyait devant la force et la férocité du nord. C’était contre ça qu’on luttait, justement.

Je saurais pas dire combien de chocs j’ai encaissés comme ça, me protégeant chaque fois des crocs qui me cherchaient l’épaule. Autour de moi ça gueulait, ça jurait pour se donner du courage, ça jouait du cor aussi, et tout se mêlait à l’oreille avec les premiers râles, les blasphèmes étouffés des âmes ensanglantées. Des deux côtés, on mourait déjà. Je fus à vrai dire tout surpris de constater, bientôt, que l’armée d’Ælfred tenait le coup ; en face on redoublait d’ardeur mais nous étions toujours là, le front avait tenu, leurs morts le disputaient aux nôtres et tenaient l’équilibre. En soi c’était déjà une victoire ; comme pour l’entériner les Danois finirent par oublier l’idée d’une percée rapide. Ils éclaircirent leurs rangs et tirèrent leurs épées, à présent que leurs fourches étaient abandonnées dans nos lignes. Je fus à ce moment libéré du poids des camarades : enfin je pus respirer et dégainer ma lame. Sans réfléchir je me ruai à l’ennemi.

L’étau desserré tout autour me donna comme un second souffle, je filai en avant et fus bien heureux de faucher ma première cible, maladroitement dégagée au ventre : j’y fichai ma rapière avec toute la force dont j’étais capable. L’autre s’écroula dans l’instant. Comme un deuxième barbare me chargeait en hurlant, hache en main, je me retrouvai à nouveau épaulé de toutes parts, et à trois lames pour autant de boucliers nous mîmes le monstre à terre. Un instant je restai incrédule, jetant des œillades effarées à mes compagnons ; eux avaient déjà repris le combat. Je crois qu’à ce moment précis tout changea dans mon esprit, je pris conscience alors que quelque chose se passait sur la plaine ; il y avait une flamme, une chaleur qui animait nos hommes, comme si tout à coup nous n’avions plus peur des Danois, ou comme si, en tout cas, le devoir l’emportait largement sur la crainte. Ce constat me rechargea d’adrénaline, et je repartis de plus belle au soutien de la ligne. J’égorgeai au passage un blessé, je plantai un guerrier beaucoup trop gras pour être agile, j’assistai la débâcle de trois combattants isolés sur leur front… Je virevoltais dans le soleil, je tuais sans même m’en rendre compte. C’était l’euphorie par ici.

Ainsi j’en ai tué une dizaine, de sauvages, laissés sous mes pas pour avancer toujours. J’étais aussi déterminé que furieux, et cette rage je la mettais au service de mon bras. D’où nous étions bien sûr, coincés à l’aile gauche il était impossible de juger le destin, mais incontestablement nous gagnions du terrain, nous donnions du fil à retordre à l’ennemi. Les Danois étaient probablement les premiers surpris de ce tour… Ainsi disais-je, je progressais dans le flanc droit viking, menaçant et provoquant le monde entier. « À qui le tour ? que je hurlais à chaque victime. Venez tâter de mon épée, chiens ! » Ma petite troupe me serrait de près, on vengeait à notre manière la déroute de Doncaster, quand j’étais encore sous les ordres du vieux Doan ! À trucider à tour de bras on a fini par enfoncer le rang, pas après pas on a repoussé le barbare vers l’intérieur, vers son centre. Par ici la lutte semblait plus dense, plus équilibrée aussi ; notre renfort était loin d’être superflu. Comme je cherchais à nouveau un point où concentrer mes attaques, je fus soudain frappé par la fureur que dégageait l’un des Danois. Il était plus grand que les autres, plus richement paré aussi, et à son cou pendait l’un de ces affreux cors du nord. Un général, probablement, et pas un enfant de chœur à en croire l’énergie qu’il mettait à terrasser nos hommes ! Il ruait, il râlait, il riait même de folie en amassant les victimes sous lui. Pendant un instant je me trouvai incapable de bouger, j’étais comme hypnotisé par les mouvements de ce danseur macabre. Son casque imposant voilait une large part de son visage, pourtant j’étais mal à l’aise, je pressentais le pire… Au menton carré naissait une barbe blonde, sale, et son regard… son regard je ne l’ai capté qu’après un long moment à l’observer, tapi derrière ma ligne. Un regard bleu d’acier, gris presque. Le regard de la mer.

Les yeux du sodomite.

Tout se réveilla en moi de concert, colère et amertume, honte et dépit. Je venais de comprendre. J’avais Halfdan à quelques pas, à portée d’épée, presque. L’homme qui m’avait humilié, sodomisé, arrosé de son sperme. Il m’en fallut pas davantage pour perdre la tête. Il allait mourir là, et sous mes coups encore ! Parole.

Quand j’ai quitté mon rang pour me jeter en avant, je n’entendais plus rien que le sourd murmure de la vengeance à mes oreilles. Quand mes soldats ont gueulé des avertissements craintifs, j’écoutais pas davantage. Quand une épaule a intercepté ma course, me faisant basculer de côté, j’essayais encore d’avancer, yeux fixés sur ma proie. Quand la lame amère et glaçante de l’ennemi – je n’ai même pas aperçu son propriétaire – a pénétré mon flanc gauche, j’ai mis de longues secondes à comprendre que je m’écroulais dans l’herbe, que le chemin de Halfdan était plus incertain soudain, pour pas dire impossible. D’autres secondes encore passèrent avant que je ressente la douleur, aiguë, profonde. Je crois qu’à terre, avant de hurler enfin j’ai tendu le bras vers le roi danois, comme pour le menacer. Je crois qu’il ne m’a pas vu. J’ai soufflé mon agonie. Tout me semblait foutu.

Alors j’ai fermé les yeux, simplement. Ça se terminait là ? comme ça ? Tout me semblait injuste.

***

Je me suis réveillé dans un lit. J’avais rêvé de rien, rien d’autre que de brouillard. Wilfried était assis à côté. Derrière c’était plein d’autres lits, plein d’autres types comme moi, plein d’autres types comme Wilfried assis à leur côté. J’ai voulu me redresser mais ce fut impossible, une douleur indicible au côté gauche me cloua aux peaux, m’échappant un cri étouffé. Au fond de la souffrance je me fis toutefois la remarque que j’avais mal, ça ne faisait aucun doute. C’est que j’étais vivant, donc. C’était somme toute une bonne chose.

« Il bouge ! s’est emballé mon acolyte depuis son tabouret. Enfin vous voilà parmi nous, cap’taine ! Mais restez, restez tranquille, voyons ! On a failli vous perdre, vous savez ?

Ça oui, je m’en doutais. Un coup d’œil à ma blessure me fit froid dans le dos : j’étais tout emmailloté de tissu beige, en tout cas beige aux coins non imbibés de sang ; tout le reste était rouge. J’ai grimacé en détendant mes muscles.

– On est où, Wilfried ? Qu’est-ce qui est arrivé ?

– Chez nous, à Winchester. Vous avez repoussé les sauvages, capitaine ! Ils vous ont ramené au soir de la bataille, on donnait pas cher de vot’peau alors… Par contre, eh bien… Ælf y est passé, lui. Il a pas eu vot’chance. »

Son visage s’est assombri à ces mots. Il l’aimait bien, je crois, ce petit bègue. Moi aussi d’ailleurs. Je me suis tu pour un temps.

« De vrais héros, à c’qu’on dit partout ! a finalement renchéri le vieux Will. Les Danois ont perdu tellement d’hommes qu’ils peuvent plus continuer. Ils ont même envoyé des émissaires pour parler d’un traité ! En ce moment ça négocie dur au palais ! »

Un traité de paix. Ça me fit tout drôle d’entendre cette nouvelle ; la paix je l’avais plus connue depuis mon adolescence. Et c’était grâce à nous, tout ça ? J’avais du mal à y croire. Comme je m’efforçais d’envisager les mille et mille choses qui changeraient pour moi avec la fin de la guerre, j’eus soudain un sursaut en me rappelant celle que j’avais laissée dans les geôles. Celle à qui on devait les combats.

« Et Nora ? m’empressai-je de demander. Qu’en est-il d’elle ?

– Toujours aussi… farouche, capitaine. Mais on fait ce qu’on peut pour l’épuiser.

– Je veux la voir. Si le traité est signé elle en sortira indemne, on n’a pas une minute à perdre !

Mais Wilfried balaya l’air de son bras, catégorique.

– Hors de question. Vous ne bougerez pas avant d’avoir cicatrisé. Votre vie est en jeu. »

Rarement je m’étais senti aussi frustré qu’en cet instant. De colère, j’attrapai les peaux sous moi et les serrai entre mes poings, rageusement. Même cet infime effort me provoqua un éclair de douleur au côté, attisant encore un peu plus mon dépit. La salope allait m’échapper, je le pressentais et le craignais à la fois. Tout était sa faute, y compris ma blessure, à bien y réfléchir. Je voulais la posséder, la faire gueuler pour calmer mes nerfs… Mais c’était impossible. C’était injuste. Je congédiai Wilfried d’un ordre sec. J’étais littéralement hors de moi.

De là, la plus longue attente de ma vie débuta. Je crus même que le temps s’était figé à l’hôtel des souffreteux, tant les jours y passaient au ralenti, tant les nuits y semblaient infinies. On était hors du siècle nous les blessés, on avait peu de visites, on comprenait mal ce qui se passait au-dehors. On m’annonça huit jours de repos, huit longues journées durant lesquelles je pensai qu’à Nora, à ce qu’elle devait subir alors que j’étais pas là. Est-ce qu’elle avait fini par aimer ça, la soumission, l’humiliation ? Est-ce qu’elle invoquait encore son Halfdan ? Son corps et sa lubricité hantaient mes rêves, à vrai dire j’étais jaloux depuis mon lit, ç’aurait dû être à moi de mener les interrogatoires, de décider ses souffrances ! Et j’étais impuissant, en attendant. Pendant ce temps les négociations avec les Danois allaient bon train, tous les jours j’avais peur que tout s’arrête, que ma place à la prison n’ait plus aucun sens, plus aucun intérêt sans ma prisonnière. Je devenais fou à penser des horreurs ; bientôt on me garderait ici pour de bon, c’était couru. On m’enfermerait avec les tarés, et tout serait terminé.

Et puis finalement, pour achever mes espoirs, le moment que je redoutais tant arriva. Un matin Wilfried se présenta à reculons, il piétinait près du lit, il cherchait ses mots. C’était clair qu’il était gêné.

« Le roi demande que vous libériez la prisonnière, capitaine. L’ambassade danoise est ici, les sauvages attendent un geste pour sceller la paix. Vous pourrez marcher, vous croyez ? »

Oui, je pouvais. Péniblement mais je pouvais. Ce fut terrible d’amertume cet instant, je crus même que c’était une blague, une mauvaise farce qu’on me faisait pour jouer avec mon calme. Mais c’était rien de tout ça, bien sûr. C’était rien que l’injustice, tout entière dans sa pureté. La mort dans l’âme j’ai remercié Wilfried, j’ai basculé sur le côté pour prendre le chemin des prisons. C’était donc bien fini. Sur le trajet j’ai saisi des moments de fête, des foules en liesse dans les ruelles, des trompettes et des tambours. On célébrait déjà le retour au calme. J’ai fendu la masse en misanthrope, sans rendre leurs sourires aux passants. Y avait donc que moi, triste égoïste, pour regretter le conflit ?

Les marches qui donnaient aux sous-sols je les avais jamais descendues aussi lentement. J’étais tout sauf pressé d’annoncer la nouvelle à Nora. Arrivé devant la cellule, tout de même, il me fallut bien l’ouvrir ; je le fis à regret. Dans un grincement strident la porte bascula sur ses gonds, découvrant la même petite pièce humide et sombre que j’avais quittée pour la guerre. L’agencement et l’occupation, en revanche, avaient quelque peu évolué… Aussitôt entré dans la cellule, je fus saisi par la scène qui s’y jouait en silence. Les bras m’en sont tombés.

Au fond, assis par terre contre le mur, deux prisonniers sans âge se tenaient côte à côte, pieds enchaînés au même boulet. Yeux mi-clos ils ne se voyaient pas, ils fixaient le plafond à travers leurs cheveux gris et hirsutes. Ils baragouinaient des marmonnements poussifs, bouches entrouvertes… Entre leurs jambes surtout, une bête nue et blanche se donnait en spectacle. Quatre pattes dans la terre elle remuait, lascive, du cul et puis de la poitrine, elle me présentait son arrière-train rebondi comme elle jouait avec les deux queues luisantes de ses compagnons, aux anges bien sûr d’être ainsi traités. Elle en branlait une et avalait l’autre, je crois même qu’elle se frottait en même temps l’entrejambe contre la cuisse d’un des gaillards, ça suintait de mouille, ça hoquetait de bave dans la petite geôle de pierre… C’était Nora bien sûr, rien qu’à son cul je l’avais reconnue, dès le premier regard ! Comme je l’avais quittée je la retrouvais catin, et cette fois ses amants avaient deux fois son âge, prisonniers comme elle pour un séjour qu’ils n’étaient pas près d’oublier ! Vingt secondes que j’étais là et déjà je durcissais sous moi, chaque détail retournait mon estomac. Le plus fort c’est qu’elle était libre Nora ! nulle part je ne voyais ses chaînes, elle aurait aussi bien pu se terrer contre la porte, hors de portée de ses bourreaux, mais non ! elle lapait, elle ondulait, elle jouait les filles de joie ! On l’avait laissée franche car on la savait trop salope pour résister à deux belles verges, bandées pour elle, même après ces interminables journées de débauche. C’en devenait dément.

Rien n’avait changé, en fin de compte. J’aurais bien pu être parti la veille.

Après un temps d’arrêt j’ai fait deux pas dans la pièce, je savais pas bien comment interrompre ces folies. Je titubais un peu, j’avais le côté douloureux, toujours, tout bandé de pansements. Heureusement pour moi je me fis remarquer, j’eus rien à dire que la dépravée – ma dépravée – se retourna vers moi, l’œil hagard. Elle lâcha pas ses queues pour autant, elle les branla jusqu’au bout, c’est qu’elle avait l’air d’y tenir comme une chienne à ses petits ! Surprise de me voir sûrement elle eut un franc sursaut, puis elle se ressaisit pour se rire de moi. Comme si on s’était pas quittés.

« Eh alors, le Denisc ! C’est qu’on le croyait mort ! Qu’est-ce qui l’amène, le capitaine ? Je lui aurais manqué ? »

Presque aussitôt elle revint à ses jouets, et elle se redressa même pour s’empaler sur la première des verges ; elle faisait fi de ma présence, elle s’accroupissait sur les vieux avec la ferme intention de les sentir en elle. Sous mes yeux son vagin s’est comme distendu pour accueillir son visiteur. Elle a soupiré la catin. Moi fâché de ses bons mots j’en n’avais pas terminé, je décidai de tout lâcher, d’évaporer le stupre de la pièce.

« C’est fini, Nora, que j’ai soufflé de dédain. Je t’emmène au-dehors, on… te libère.

J’avais terminé en grimace. Je m’attendais à subir son triomphe, à ce qu’elle m’explose au visage ; je fus tout surpris au contraire de la voir continuer ses horreurs. Elle ondulait sur le vieux, elle le faisait grincer de plaisir.

– Plus tard ! qu’elle a ri en réponse… On commençait à peine ! » Et voilà qu’elle gémissait, qu’elle forçait ses couinements ! qu’elle hurlait dans la pièce ! Elle se foutait de moi la garce, jusqu’au bout, y avait pas de doute ! Ça me fit tout voir rouge ces conneries, j’étais pas d’humeur à assister aux débauches d’une tarée, je me suis simplement jeté sur elle. Dans l’instant j’eus ses cheveux dans ma poigne et je la tirai en arrière, sans ménagement. Elle s’écroula sur la terre et rampa quelques pas après moi. « Suis-moi, chienne, qu’on en termine ! Que tu nous débarrasses !

– Non, tu… arrête ! elle geignit péniblement. J’en ai trop envie, je… Toi, fais-le ! Prends-moi encore une fois ! »

Un instant je me figeai sur place, pas sûr de moi. Ma belle elle en profita pour se redresser, pour me plaquer au mur, pour me murmurer ses vilenies à l’oreille. D’emblée elle me mit la main au paquet, elle m’attrapa le jonc à travers mes habits ; elle avait profité de ma blessure, j’avais été incapable de retenir ses gestes. « Une dernière fois ! qu’elle supplia en écartant déjà mes braies. Tu me désires depuis toujours, c’est évident ! Prouve-le ! » Elle était nue Nora, elle était belle, puis ça faisait des jours que j’avais envie d’elle, qu’elle hantait tous mes rêves… Imaginez-moi face à elle, bandé comme un âne ! J’ai baissé les armes, ce fut rapide. Malgré la douleur je l’ai retournée ma princesse, contre le mur je l’ai plaquée, fesses bombées vers moi, et alors je l’ai embrochée sans attendre, sans préparatifs, sans douceur. Elle a gueulé dès mes premiers assauts ; c’était exactement ce qu’elle attendait, je crois.

Sous les protestations rageuses des deux prisonniers, privés eux de leur baise, j’ai ramoné Nora comme ça pendant de longues minutes. Je lui arrachais presque les cheveux à lui casser le cou en deux, vers l’arrière, je grognais des atrocités à ses oreilles, je donnais tout ce qui me restait de perversion pour cette ultime baise, ce dernier feu d’artifice. « Tu retrouveras ton roi avec ma semence en toi, Nora ! j’ai murmuré pour l’exciter. Peut-être bien que je vais t’engrosser, même ? Un petit Denisc chez les Vikings, tu en dis quoi ? » Elle me rendait mon plaisir elle, son vagin allait au-devant des coups de queue, il me caressait le gland, il l’invitait à rester, à jamais plus quitter son nid, à se répandre dans tous les coins… Un instant peut-être, comme je me sentais partir, juste avant d’exploser, j’oubliai même ce qui m’avait amené jusqu’ici, la fin de ma vengeance sur la reine, la fin de rien d’ailleurs car j’avais rien vengé du tout, elle avait fait que s’amuser tout ce temps, elle avait fait que recevoir les queues en gueulant son plaisir. C’était total comme échec.

Je me suis pas privé pourtant pour l’inonder jusqu’aux entrailles, j’ai joui comme jamais en hurlant tout mon soûl, rageur jusque dans le plaisir. Longtemps je suis resté dans son corps à Nora, de mon bras je la maintenais fermement par la taille, je respirais dans ses cheveux ; j’étais bien. Alors encore, une dernière fois sûrement, j’eus droit à une moquerie, une méchante vexation. Elle m’arriva au visage comme un coup de poing.

« Pauvre petit Denisc… Je les sens presque, tes efforts, c’en est touchant. Mais ce soir c’est mon homme, mon vrai que je retrouverai. Un qui me fait jouir, et pour de bon encore ! Un qui sait baiser les reines. Ça me changera des misérables queues que tu me sers depuis deux semaines… »

Je soupirai d’amertume. Puis je me résignai. Ce serait pas si mal, en fin de compte, d’en être enfin débarrassé.

***

Le palais était plein à craquer. Plein d’hommes vociférant leurs vivas, en Saxon et en Danois, deux peuples réunis à Winchester comme on l’aurait jamais cru possible quelques jours plus tôt. Du monde à ce point j’en n’avais pas encore vu, j’ai dû jouer des épaules pour écarter les badauds, pour mener la fringante Nora à bon port. Dans la grand-salle du trône c’était bien pareil, tout remuait d’intensité festive. Vers le centre les cors des généraux hurlaient en chœur, par-dessus les rires c’était assourdissant. J’étais seul probablement à pas me mêler aux fureurs, sous mon aile je sentais la princesse virevoltante, heureuse d’être tout près du dénouement. Je passais mes yeux partout autour, je cherchais un visage connu, le roi Ælfred peut-être… Il faut croire que vraiment je n’avais pas envie que tout ça se termine car encore, c’est Nora qui trouva la première une issue. Soudain elle se libéra de mon étreinte et cria à travers la foule, les hommes surpris s’écartèrent sur son passage ; alors, la voie fut libre pour les retrouvailles…

« Halfdan ! Meo’r Halfdan ! »

Cette voix claire, limpide contrasta d’autant avec les rauqueries des invités. D’abord ce sont les trompettes qui se turent, puis les murmures qui se firent plus lointains, distants, qui moururent enfin. On avait dégagé la place, devant le trône le long tapis rouge terminait avec les conseillers, amassés et Ælfred au milieu, courbé lui sous les ans. Mais c’était pas tout bien sûr, par-dessus les hommes de rien s’en dégageait un autre, le vrai à en croire Nora, tout de cuir et de mailles de parade, torse bombé, œil gris ; Halfdan effaçait tous les autres, il était lumineux. En arrière un peu de côté allait aussi Odval, la putain blonde, qui avait le front bas et le regard lointain. C’était une jolie troupe, bien noble et chamarrée, mais tout à coup silencieuse alors que la prisonnière, la brunette aux mœurs légères paraissait. Ce fut un choc pour tout le monde.

Nora tremblait, elle était immobile à quelques pas du but, ses bras ballants disaient son embarras. Elle avait plus rien de sa vieille assurance. « Meo’r Halfdan… ? » qu’elle répéta, moins fort, moins enjouée. Elle rampa encore, traîna des pieds mais rien ne se passait en face, Halfdan la toisait d’un air neutre, qui ne paraissait que l’indifférence. Cette fois toute la pièce était suspendue à ce couple, à leurs gestes. On attendait la suite. Comme donc l’homme jouait les vaporeuses ce fut à elle d’y aller, de chercher les réponses : elle se jeta sur lui Nora, elle chercha ses bras comme avant, comme quand ils s’aimaient dans le nord. En réponse elle eut un geste incompréhensible, qui siffla dans l’air et figea tous les cœurs ; agile le Danois fit un pas en arrière et laissa aller son bras dans la course. Rapide, fulgurant, le revers de sa main frappa la princesse en plein visage, l’envoyant au sol dans un cri. Moi-même j’échappai un murmure, je sursautai d’effroi. C’était du sérieux.

À terre donc Nora resta un bon moment immobile, cheveux en rideaux sur ses yeux. Je crois qu’elle sanglotait, on l’entendait chevroter dans la tombe du palais. Elle releva finalement le menton, doucement, tout doucement elle interrogea son roi du regard. Plus que tout elle me sembla furieuse ; l’autre était étrange, je sentais quelque chose dans ses traits de Danois mais je pouvais pas dire quoi, et puis surtout il était dur, dur au point de camoufler tout le reste.

« Volo’m garh Noura, meo’r… Aer’it dom. » Chaque syllabe claqua nettement à mes oreilles. Comme la moitié de l’assemblée j’y compris rien dans la lettre, mais comme tous j’y vis clair au cri d’horreur que poussa Nora, stridente de rage tout à coup ! La pauvre se frappa le torse du poing, s’arracha les cheveux, se mordit les lèvres de dépit, et tout ça au spectacle de la grand-salle. Puis, quand elle eut tout gueulé, tout craché elle s’effondra à nouveau, pleureuse à présent sur le pourpre royal. Nous étions au théâtre, on rejouait les Tragiques.

Elle avait tout perdu Nora, à l’instant même. C’était ça, la condition du traité, le coup de maître des conseillers. Pas de terres, pas de rémission, non, le statu quo. Le statu quo mais la conversion pour Halfdan, puis le mariage avec Odval, la légitime. Un mariage chrétien bien sûr, un serment monogame. Tout était dit, voilà qu’elle était répudiée Nora, repoussée avec les autres, les putains de la cour. C’en était fait de son idylle avec le roi.

Alors il se passa ce qui arrivait toujours, ce que savent si bien faire les gens d’en haut : on enterra Nora, on oublia jusqu’à son souvenir. Bien vite les rires reprirent dans la pièce, puis les trompettes avec, et enfin la foule se referma sur la princesse comme la mer recouvre les ennuis. Elle emporta les pleurs de ma belle très loin dans la nuit. Je l’avais en fin de compte, ma vengeance. Ça avait mis du temps.

Au point où on était personne, à vrai dire pas même moi, ne se soucia plus du chemin de Nora. Qu’elle ait rampé sur quelques pas, qu’elle se soit agrippée à un pan de tenture pour se dresser debout, ça échappa à l’assemblée. Qu’un homme, un grand à l’air rustre et à la barbe brune, balafré à la lèvre aussi, un Danois à coup sûr, l’ait tenue sous son aile et portée au-dehors, la gratifiant sans cesse de murmures chaleureux, ça nous fit pas davantage d’effet. On s’en fichait pour tout dire, on célébrait la paix – moi aussi, à présent que j’étais libéré de ma haine. La paix. C’était plus fort que tout.

***

Pendant trois jours on fit la fête. On pensa à rien d’autre qu’au pays à nouveau pacifié. On retombait en enfance, insouciants comme des anges. Insouciants comme des cons.

À l’aube du quatrième matin on trouva Halfdan égorgé, perdu dans son sang. La reine Odval avait pas eu davantage de chance. La plupart des Saxons cuvaient encore leur vin que tout basculait déjà en face. Ils étaient simples ces Danois, chez eux celui qui tuait le roi était le nouveau roi, c’était aussi bête que ça. Alors dans l’heure ils eurent un nouveau chef, un grand, rustre, à la longue barbe brune, balafré en plein dans la lèvre. Il fit porter partout le mot qu’Ecgberth tenait le Danelaw, désormais.

Il fit porter partout le mot qu’il cassait les traités, qu’il reprenait la lutte, que le nord était insoumis, immortel. Pour la paix tout s’écroulait ; voilà qu’on était repartis pour dix ans.

Il fit porter partout le mot qu’il prenait une femme, nouvelle reine de la glace. Elle s’appelait Nora. Elle rayonnait de jeunesse et d’intelligence.

C’était elle, bien sûr. La petite salope du Noroît.

DU MÊME AUTEUR

SOUS LE PSEUDONYME DE CARL ROYER

I love porn. Guide de survie du porn addict, La Musardine, 2015.

Sex office, in Osez 20 histoires de coups de foudre sexuels, La Musardine, 2015.

AUTRES

Time-Trotters, Le Peuple de Mü, 2015 - Walrus, 2014.

Néagè #1 #2 #3, Le Peuple de Mü, 2014-2015.

Rêves de futurs, Ouest-France, 2014.

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2015.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-37402-007-5

En couverture :
© ZoomTeam, www.fotolia.com

Cet ouvrage a été numérisé
en mai 2015 selon un modèle CSS fourni par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Julie Derussy, Partition pour un orgasme

N° 2 – Olivier Humbert, Nectar

N° 3 – Carl Royer, série Femme de Vikings

N° 4 – Bernard Guérin, Fanfan et sa maîtresse, et autres histoires érotiques

N° 5 – Eve de Candaulie, Mon mari est un homme formidable

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com